

二町内の自治会新聞

ボランティア委員会の紹介

二町内のボランティア委員会の発足は、昨年の四月に遡ります。若いお父さん、お母さんが中心になり、町内の町づくりに参加することになりました。

最初の企画は、桜の花見会でした。本町公園の三本のソメイヨシノの木が満開で、良く八十名の参加者が集まりました。町内の皆さんからも感謝されてのデビュウでした。毎月第一日曜日の公園清掃にも参加して、老壮会では出来ないような力仕事を進んでやってくれました。

夏祭りでは、裏方に徹して TENT 張り、机椅子の運搬、配列、後片付け等積極的に働きました。

十月には、歩け歩け大会を企画し、約四十名が参加して、約十キロメートルの江津湖畔を歩きま

事務局
村上徹郎
TEL 368-5348
住所 健軍本町 26-3

ゴミステーションに出して下さい。

中学生も参加の予定

湖東中学校の地域連携推進会議で中学生もリサイクル活動に参加の意思を表明してくれました。

町内リサイクル活動

毎週日曜日午前八時～九時まで各ゴミステーション資源ゴミを回収してあります。子ども会もこれに参加して、メガホーンでリサイクルの協力を呼び掛けています。

ボランティア委員会の会員は、皆現役の人達です。大変なご苦労だと思えます。

その様な訳で町内の皆さんも御賛同頂き、御協力をお願いします。

毎週出して居られる資源ゴミ「アルミ缶とスチール缶」スプレー缶

新聞紙、チラシ、本雑誌類、段ボール、その他の紙、自転車、鍋、古着

毎週日曜日の午前八時迄

自分の家庭の資源ゴミを日曜日の午前八時迄にゴミステーションまで運ぶ。公園の近くの人は、リサイクル倉庫へ御協力下さい。僅か十分で出来る事だと思えます。

二町内に中学生は、八〇人ほどいますから、大変な資源ゴミの量になると思えます。

小中学生の協力で資源ゴミの量は、相当増えるものと期待しています。

町内餅つき大会

期日 十二月二十三日
日曜日十時より本町公園で行います。この日は、フリーマーケットも開きます。どうぞ本町公園に集まって下さい。

当日は、一パック（六個入り）を三百円でお汁粉は、百円でお椀持参の方は、五十円でお分けします。

又鏡餅、一パック三百円のお餅も予約を受け付けておりますので、ご協力を宜しく願います。

利益の一部は、ボランティア委員会の活動資金に使わせて頂きます。

ボランティア委員会効果

前回の校区運動会で二町内は、四十年振りの優勝でしたが今回は連続の優勝となりました。まぐれではなかったことが証明されました。

これはボランティア委員会効果ではないかと存じます。ボランティア委員会の精神が子ども会、中学生、大人、老壮会に伝わり、三世代の協働連携に繋がっていったものと思えます。二町内の町づくりに新鮮さと活力をもたらしてくれました。

香典返し

故平野正二様より多額の香典返しを二町内自治会に頂きました。

故平野正二様は、二町内夏祭り顧問として、設立当初からご支援を頂いてきました。

町内を代表して御礼を申し上げますと共に故人の冥福をお祈り申し上げます。浄財は、公民館増築費の一部として使わせて頂きます。

公園花壇の花の植え替え

十二月二日（日）午前七時より行います。

作業内容は、花壇の花の植え替えと落ち葉かきです。花の種類は、ピオラです。

現在 公園は、落ち葉の季節で茶色のジュウタを曳いたような状態です。

公園愛護会の皆さんを初めお手すきの方はどうぞ公園に集合して下さい。

八丁馬場交差点花壇

十二月九日（日）八時より、ピオラの花植えを行います。健軍小学校、湖東中学校、錦ヶ丘中学校、熊本マリスト学園校の生徒たちが作業に当たります。

湖東中学校と錦ヶ丘中学校の花壇が雑草畑になっています。一、二回の草取りを計画して下さい。

二町内歩け歩け大会

十一月四日（日）午前九時集合

参加者は、四十名でした。

初めに県立大学の川津先生の「ウォーキング講座」正しい歩き方の講話を受けました。靴の履き方から歩く姿勢（目線前方三十メートル）つま先でけて踵で着地、大腿等歩き方の基本を教わりました。

健軍神社、八丁馬場、県立図書館を通り江津湖畔を歩いて広木公園に達する約十キロコースを先生の教えを守り歩きました。大変気持ちよく歩けたと思えます。

ボランティア委員会から救急車を出して頂き、チェックポイントを設けて体長不良の人への対応もきちんとやって頂きました。又参加者全員に写真入りの完歩賞の授与式まで行いました。大変楽しい一日でした。